

主人公

9月号 文責 久保茂樹

安堵中学校 校長通信 2021(令和3)年9月1日(水)



今、私たち一人ひとりにできることを



～ WE HAVE WINGS (我々には翼がある) 東京パラリンピックから見てきたこと ～

オリンピックが終わり、今はパラリンピックが開催されています。新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない中、開催の是非が問われた「平和の祭典」ですが、結果として多くの感動を私たちに与えてくれました。またそれと同時に、大会運営に関して様々な問題が生じたことも忘れてはならないと思います。

24日、国立競技場をエアポート(飛行場)に見立ててパラリンピック開会式は始まりました。主人公の中学生「片翼の小さな飛行機」(右写真中央)は、さまざまな飛行機が飛び立つ中、怖さから勇気が持てず1歩を踏み出すことができません。



そんな主人公の前に現れる光るトラック、そしてたくさんのパフォーマーに励まされ、空港の待合室に座っていた参加選手たちの手拍子にも勇気をもらい、「片翼の小さな飛行機」は見事大空へと飛び立っていきます。

「**勇気を出して翼を広げれば、どんなステージにでも行ける**」。そうしたメッセージが、ストレートに伝わってきてテレビの前で感動していました。

現実に目を向けてみると、新型コロナの勢いは収束するどころか変異を繰り返し、さらなる感染拡大を引き起こしています。行きたい場所にも行けず、会いたい人にも会えない。やりたいことをやれない不自由さだけでなく、大切なものを失い、深い悲しみと恐怖心を抱えている人もいます。



そんな状況の中で開催されたパラリンピック開会式。盲目のシンガーの美しい歌声、義足のダンサーや義手のバイオリニストの魅力的なパフォーマンス。多様性と調和を表す演出は、今のコロナ禍に苦しむ私たちを逆に励ましてくれているような気がして勇気をもらいました。

今、私たち一人ひとりができること…それは、コロナに対し「正しく恐れ」ながら、多様性を認め合い、前を向いて一日一日を大切に過ごしていくことだと思います。

パラリンピックで取材を受けたある全盲の選手は「コロナで不自由？ 僕なんか、生まれてからずっと不自由ですよ」と笑って答えたそうです。

1. これからの予定 (9月～10月)



<p>9月 1日(水) 始業式、大掃除 2日(木) 3限下校 3日(金) 3限下校 6日(月) 全日授業開始、給食開始日 中央委員会・専門委員会 7日(火) 学力診断テスト(3年) 15日(水) HIRAKU学習 16日(木) 修学旅行(3年) 17日(金) 修学旅行(3年) 校外学習(1・2年) 20日(月) 敬老の日 23日(木) 秋分の日 24日(金) 尿検査(予備日) 27日(月) 体育大会予行〔28日予備日〕 29日(水) 体育大会前日準備 30日(木) 安中祭(体育大会の部)</p>	<p>10月 1日(金) 体育大会予備日 6日(水) 学力診断テスト(3年) 7日(木) おはなしの会 ねこじゃらし テスト1週間前部活動休止 ↓ 11日(月) 質問教室 14日(木) 中間テスト 15日(金) 中間テスト 部活動再開 クリーンキャンペーン 18日(月) 避難訓練 20日(水) 文化祭準備・リハーサル 21日(木) 文化祭準備・リハーサル 22日(金) 安中祭(文化祭の部) 25日(月) 中央委員会・専門委員会 26日(火) 生徒会役員選挙告示 29日(金) 第2回進路説明会(3年)</p>
---	---



※ 警報等が発令された場合や新型コロナウイルスの感染状況等により
 急遽予定を変更させていただくことがあります。

2. 9月1日は「防災の日」 安堵町から災害時の非常用物資をいただきました!

1923年9月1日に発生した関東大震災は、東京を中心にわが国に甚大な被害をもたらしました。その苦い経験を忘れないよう、毎年9月1日を国は「防災の日」と定めています。

今年の夏も長雨による土砂災害や河川の氾濫による災害が多発し、多くの被害を全国にもたらしました。こうした、自然災害の多い国だからこそ、日頃から防災意識を高め、災害に対する備えを怠らないことが大切です。



配布前の非常用物資

みなさんの家庭にも「安堵町防災マップ」が配布されていると思うので、自分が住んでいる地域の特徴やどこへ避難すれば良いのかなど、これを機会に確認しておきましょう。(互いの命を守るため、家族で情報を共有しましょう!)

3. 保護者の皆様へ 🍊🍇🍎🍇🍊🍇🍎🍇🍊🍇🍎🍇

2学期が始まりました。安堵町においても新型コロナウイルスの感染拡大が懸念される中で、のスタートとなります。本校でも感染対策をこれまで以上に徹底しながら、粛々と教育活動を進めて参りたいと思います。本日、教育委員会から配布された「新型コロナウイルス感染に伴う、児童生徒の登校に関する考え方について」をご確認いただき、感染防止および早期対応について、引き続きご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

※ また、本日お配りした端末の持ち帰りに関する文書について、内容をご確認いただき、「学習用端末貸出確認書」をご提出いただきますよう併せてお願いいたします。